



はしらもと



(学校HPでも公開しています)

12月も後半を迎え、令和5年も残すところ2週間あまりとなりました。今年は感染症の位置づけの変更に伴い、学校運営の面で、元のスタイルに戻るもの、新しいスタイルが定着してきたものがあり、試行錯誤をしながらの1年であったように思います。しかし、ここ数年に比べ、落ち着いた中で教育活動を進められたのではないかと考えています。

地域の皆様や保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき本当にありがとうございます。来る令和6年が皆様にとって、良き1年でありますことを祈っております。



○授業参観

11月21日(火)、今年2回目となる授業参観を実施しました。今回は、学校開放月間に合わせて、4限から6限までのフリー参観形式での実施でした。普段の授業参観と違い、給食の時間やお昼休憩に、子ども達が元気に活動する様子も見えていただくことができました。たくさんの保護者の方に来校いただきました。ありがとうございました。



授業参観に合わせて、(市)子育て世代包括支援センターの方や(県)循環型社会推進課、人権学習グループ「あゆみ」の方々による出前授業も行われました。

また、第2回学校運営協議会を行い、現在までの学校の活動の概況を説明させていただき、意見交換を行いました。

▽2・5年生－『歯の健康教室』

▽3年生－『県政おはなし講座』



(2年生)



(3年生)

○紀見北中学校見学会(6年生)

中学校見学会に6年生が参加しました。中学校での学校生活の様子を生徒会の方から説明いただいたあと、授業やクラブ活動の様子を見学させていただきました。最初は中学校の校舎の様子や授業風景に緊張の表情も見られましたが、徐々に自分の中学校生活をイメージできたのか、最後は笑顔あふれる見学会になりました。



▽4年生－『いのちを育む授業』

▽6年生－『絵から見つけるみんなの人権』



(4年生)



(6年生)



(学校運営協議会)

○校外学習（3年生）

国語科や社会科での学習に関連して、橋本警察署、橋本市立図書館に校外学習に出かけました。

橋本警察署では警察官の方が、いろんなところに分かれて安全を守ってくれていることを改めて学びました。警棒などの装備品に触れたり、パトカーに乗せていただいたりと多くの体験ができました。図書館では、珍しい本や点字の本の紹介をしていただき新しい発見があったようです。また、学校への帰路では、自分で切符を買って南海電車に乗りました。良い社会経験のひとつとなりました。



また、橋本北消防署の方に来校いただき、「安全を守る仕事」のひとつとして消防隊員の方の仕事を学習しました。



○まち探検（2年生）

まち探検の第2弾は、紀見ヶ丘・光陽台・柱本地区のお店をまわり、それぞれのお仕事についてのインタビューを行いました。仕事の内容を教えてください、子ども達の質問に答えていただいたりと、丁寧に対応していただきました。ご協力ありがとうございました。



○がんばりました

11月20日（月）に紀見北中学校区共育コミュニティの活動で地域一斉清掃を実施し、紀見ヶ丘3号公園や歩道の清掃に全校児童で取り組みました。



○1月の行事予定

- 9日（火）冬休み明け集会
- 11日（木）ALT来校
身体測定（1・3・4年生）
- 12日（金）身体測定（2・5・6年生）
- 15日（月）防災学習（4年生）
委員会活動
- 16日（火）南海電鉄出前教室（3年生）
薬物乱用防止教室（6年生）
- 17日（水）校内なわとび大会
がん教育（6年生）
- 18日（木）SC、ALT来校
- 19日（金）紀見北中学校入学説明会
- 22日（月）クラブ活動
- 25日（木）ALT来校
- 26日（金）ブッキー号来校
- 29日（月）集金引き落とし日



○おいしくいただきました

5年生

調理実習でご飯を炊き、お味噌汁をつくりました。お米は芋谷の棚田で稲刈りをしたものを使わせていただきました。



6年生

調理実習でジャーマンポテトをつくりました。ジャガイモの皮むきに少し苦労していましたが、上手にできました。



3年生

総合的な学習の時間に野菜ピザをつくりました。自分たちが学級園で育てた小松菜とラディッシュをトッピングして、とてもおいしくいただきました。



○先生も頑張っています

より分かりやすい授業づくりを目指し、先生達も頑張っています。12月は4年生、5年生で研究授業、研究協議を行いました。



（写真は5年生での様子です）